

Prominenter Besuch beim Jugendheimspieltag

Geschrieben von: Martin Michel

Montag, den 05. November 2018 um 08:05 Uhr - Aktualisiert Montag, den 05. November 2018 um 08:07 Uhr



Beim letzten langen Jugendheimspieltag haben sich die Taekwondo-Sportler D. Manz, S. Manz, T. Getec, R. Bachmann und A. Bachmann unter die Zuschauer gesellt. Insgesamt kommen Sie auf drei Weltmeistertitel, zwei Europameistertitel und drei Teilnahmen an Olympischen Spielen. Sie feuerten zusammen die E-Jugend des Lokalrivalen VfB Friedrichshafen an im entscheidenden Spiel um die Meisterschaft gegen die E1 der heimischen TSG Ailingen.



Prominenter Besuch beim Jugendheimspieltag

Geschrieben von: Martin Michel

Montag, den 05. November 2018 um 08:05 Uhr - Aktualisiert Montag, den 05. November 2018 um 08:07 Uhr



Aber auch diese prominente Unterstützung half den Gästen vom VfB nicht viel, denn die E1 der TSG Ailingen gewann das Endspiel deutlich und verdient mit 6:2 Toren.

Besten Dank an alle Trainer und Spielereltern, die wieder zum erfolgreichen Gelingen der Jugendheimspieltage beigetragen haben.

Mit sportlichen Grüßen,
Jugendleitung und Verkaufsteam